

# *Inicia audiencia pública para investigar presunta intervención rusa en elecciones estadounidenses*

---



La Habana, 20 de mar (RHC). La Cámara de Representantes abrió la audiencia pública que aborda la presunta intervención de Rusia en las elecciones estadounidenses de 2016 y los supuestos nexos del equipo del presidente Donald Trump con el país euroasiático.

Este proceso, que se realiza en el seno del Comité de Inteligencia de esa instancia legislativa, también analiza las denuncias del mandatario de que su antecesor, Barack Obama, ordenó la colocación de vigilancia telefónica en la Torre Trump de Nueva York.

Al dar inicio a la audiencia, el republicano Devin Nunes, presidente del grupo parlamentario, manifestó que se centrarán en varias preguntas claves, incluyendo las presuntas acciones de Rusia y si alguien de la campaña del actual jefe de Estado conspiró en tales actividades.

Queremos saber además si las comunicaciones de los funcionarios de campaña o asociados estaban sujetas a cualquier vigilancia inadecuada, agregó.

De acuerdo con Nunes, como ha dicho en la última semana, saben que no hubo ninguna escucha telefónica colocada en la Torre [Trump](#).

Sin embargo, apuntó, todavía es posible que se hayan utilizado otras formas de vigilancia contra el presidente y sus asociados.

Finalmente, precisó que se enfocarían en fugas de información clasificada a los medios de comunicación.

Nuestro objetivo es determinar quién ha filtrado o facilitado filtraciones para que estas personas puedan ser llevadas ante la justicia, sostuvo.

A su vez, el principal demócrata en el Comité de Inteligencia, Adam Schiff, expresó que nunca se sabrá si la intervención extranjera fue determinante en los comicios en los que salió derrotada la candidata de su partido, Hillary Clinton.

Pero dijo que era importante saber, por ejemplo, si Rusia contó con la ayuda de ciudadanos estadounidenses, incluyendo a las personas relacionadas con Trump.

Muchos del personal de su campaña, incluido el propio presidente, tienen vínculos con Rusia y los intereses rusos, manifestó el legislador, quien reconoció que ello no constituye un crimen.

Desde que el Gobierno de Barack Obama (2009-2017) comenzó a acusar a la nación euroasiática de una presunta interferencia en los comicios, Moscú ha negado reiteradamente esa afirmación.

Trump también ha descartado con frecuencia las acusaciones contra su equipo, al argumentar que son un argumento demócrata para justificar la derrota electoral.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/124657-inicia-audiencia-publica-para-investigar-presunta-intervencion-rusa-en-elecciones-estadounidenses>



**Radio Habana Cuba**